

RECORD D'INSCRITS BATTU! UNE 46EME EDITION QUI S'ANNONCE EXCEPTIONNELLE

Des inscriptions qui bondissent d'années en années, un engouement toujours plus présent pour la première «longue» de la saison, un domaine nordique plébiscité et reconnu à l'international, la recette gagnante de cette 46ème édition du Marathon International de Bessans.

A moins de trois jours de ce beau week-end de sport et de fête, le record d'inscriptions est tombé, cette édition 2025 s'annonce exceptionnelle!

UN ENGOUEMENT LEGITIME

Participer au Marathon International de Bessans, c'est l'assurance de bien commencer sa saison nordique.

Depuis plusieurs éditions et les années Covid, les pratiquants l'ont bien compris puisque les inscriptions ne cessent de grandir.

Un enneigement au rendez-vous, une glisse appréciée, des paysages dignes des plus belles cartes postales, des mélèzes gaufrés de neige, des sommets et des glaciers étincelants, Bessans, un véritable écrin où vivre et partager sa passion du ski nordique.



EVENEMENT POPULAIRE ET AMBIANCE FESTIVE

Des parcours pour toutes les envies et pour tous les niveaux, que l'on soit grand débutant ou fondeur confirmé, compétiteur ou simple amoureux des grands espaces.

Avec des épreuves en style classique ou en style libre, les participants trouveront forcément un parcours à la hauteur de leurs attentes sur le Marathon International de Bessans.

Pour les plus festifs et pour ceux qui veulent profiter de ce bon moment entre amis ou en famille, de nombreuses animations habillent le week-end pour profiter d'une belle fête du ski nordique.

Concert, feu d'artifice, tests de ski grâce aux marques partenaires, village exposants, point chaud pour retrouver de l'énergie et animations ludiques pour petits et grands, le plaisir et les émotions ne seront pas que sur les parcours!

Il est encore temps de farter ses skis et de nous rejoindre ce week-end, les inscriptions seront cloturées seulement 30 minutes avant chaque départ.

CONTACT PRESSE